
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 7. August 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Simone Oldenburg, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Aus dem Schuldienst entlassene Lehrkräfte 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Welche Zahl von Lehrkräften wurde seit dem Schuljahr 2013/2014  

a) zeitweise oder dauerhaft vom Dienst suspendiert, 

b) personenbedingt gekündigt oder 

c) fristlos aus dem Schuldienst entlassen 

(bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 

 

 

 

Die erfragten Daten werden von den zuständigen personalführenden Dienststellen statistisch 

nicht erhoben. Zur Beantwortung müssten alle Personalakten der Lehrkräfte händisch durch-

gesehen werden, die in dem genannten Zeitraum beschäftigt worden sind. Die Beantwortung 

der Frage würde demnach insgesamt einen Aufwand begründen, der schon mit der aus 

Artikel 40 Absatz 1 Satz 1 der Landesverfassung folgenden Pflicht zur unverzüglichen Beant-

wortung Kleiner Anfragen nicht zu vereinbaren wäre. 

 

 

 
2. Aus welchen Gründen wurden die in Frage 1 erfragten Lehrkräfte zeit-

weise oder endgültig aus dem Schuldienst entlassen? 

 

 

 

Eine zeitweise oder endgültige Entlassung aus dem Schuldienst erfolgt nach Maßgabe arbeits-

rechtlicher Regelungen.  

 


